

# Siebenbürger Siedlung Drabenderhöhe

Oben: Altenheim Siebenbürgen.  
Mitte links: Die siebenbürgisch-sächsischen Bewohner des Altenheims verbringen ihren Lebensabend in vertrauter Umgebung und in sozialer Geborgenheit.  
Mitte rechts: So wie das Altenheim auch Nicht-Siebenbürgern offen steht, so sind auch in allen anderen Bereichen Alt- und Neubürger zusammengewachsen. So wird das Erntedankfest von der Kirche und der ganzen Dorfgemeinschaft gemeinsam gefeiert.  
Unten: Aktueller Blick auf den Siedlungskern mit Altenheim im Zentrum und Hermann-Oberth-Haus im Vordergrund.

